



Service de médecine nucléaire

Numéro d'identification
INFO 5

Numéro de version
1

Date d'entrée
en vigueur
20/02/2013

Page
1

LA VENTRICULOGRAPHIE ISOTOPIQUE

INFORMATIONS CONCERNANT LA VENTRICULOGRAPHIE

Pour cet examen, vous ne devez pas être à jeun. Il est destiné à mesurer la capacité de votre cœur à éjecter le sang.

A votre arrivée, nous réaliserons deux injections intraveineuses à 20 minutes d'intervalle (dans une veine du coude) de produits qui nous permettront de voir le cœur. Ils ne provoquent aucune réaction.

Vous serez ensuite allongé sur le lit de la camera et nous placerons des électrodes pour enregistrer le rythme de votre cœur. On vous demandera de placer le bras gauche derrière la tête. Nous réaliserons alors des images de votre cœur durant en moyenne 10 minutes.

Après l'examen, il est conseillé de bien boire (1.5 litres d'eau) et d'uriner fréquemment pendant 24 heures de manière à éliminer plus rapidement le produit injecté.

Quelque soit le type de scintigraphie demandée par votre médecin, le jour de l'examen, vous venez directement en médecine nucléaire muni de la demande d'examen, signée du médecin et de votre carte d'identité pour l'inscription.

A noter que l'examen est contre-indiqué chez la femme enceinte. Signalez-nous donc si vous êtes enceinte ou susceptible d'être enceinte. L'allaitement doit être suspendu durant 12 heures.

Si vous avez des questions relatives au déroulement de l'examen, n'hésitez pas à nous appeler au 061/240138 (service de médecine nucléaire de Bastogne) ou au 084/219232 (service de médecine nucléaire de Marche).

Dr LONDON Virginie